

Weekly Report 2023-2024



創立 1969年4月14日
承認 1969年4月23日
チャーターナイト 1969年11月9日
発行 IT・広報委員会

世界に希望を生み出そう

会長：磯崎裕騎 / 幹事：吉岡哲哉 / 副会長：村上義憲 / 会長エレクト：江島繁夫 / 副幹事：岩本達也 / S.A.A: 堀井実

| | | | |
|--|----------|--------|--------------|
| 今週のプログラム | | 第2566回 | 8月25日 |
| 客話：未来を拓けるか？「NPO法人ミライキッズとは」 NPO 法人ミライキッズプロジェクト本部長 橋村 豊春 様 | | | |
| 担当者 | プログラム委員長 | 例会場 | JRホテルクレメント高松 |

| | | | |
|------------|---------|--------|--------------|
| 先週のプログラム | | 第2565回 | 8月4日 |
| 納涼家族会（夜例会） | | | |
| 担当者 | 親睦活動委員長 | 例会場 | JRホテルクレメント高松 |



磯崎会長挨拶

・ こんにちは。
今日は納涼家族例会です。皆さんで楽しみましょう。
連日、人と会うと暑いですが決まり文句の最近ですが皆さん体調を崩されてないでしょうか。
さて先週はガバナー公式訪問に際しては会員の皆様にご協力を頂いたおかげで無事終えることができました。ありがとうございます。ガバナーには例会前の懇談会で貴重なお話を頂きました。
今期、国際ロータリー会長ゴードンマッキナリー氏のテーマは世界に希望を生み出そうです。世界に希望と言っても壮大な目標で我々には遠いものと思われま。しかしよく考えてください。高松も世界なのです。地元で良いことを行い希望を生み出すことができればそれは世界に希望を生み出すことと同じことなのです。今日はご家族もお見えになられています。今年はぜひ家族と一緒にビーチクリーンを行って、地元で良いことを一緒にしたいと思っておりますのでその時にはぜひご参加頂きたいと思ます。
では今日はみんなで楽しみましょう。

吉岡幹事報告

8/11 8/18 休会です。
次の例会は8/25です。また、例会終了後理事会を行いますので宜しくお願いします。
理事会案件、懸案事項がありましたら吉岡までご連絡ください。
回覧 スペシャルオリンピックス日本・香川さんより映画のご案内がきています。
東かがわロータリークラブさんより活動計画書が届いております。

メイクアップ

8月2日 高松南RC 朝倉 田中

| 出席報告 | | 出席委員長：低田陽介 | |
|---------|--------|------------|----------|
| 会員数 / | 41名 | 出席規準数 / | 39名 |
| 出席者数 / | 30名 | 欠席者数 / | 9名 |
| 出席率 / | 76.92% | ビジター / | 0名 |
| 最終出席率 / | 7月21日 | 53.85% | → 74.36% |

| | |
|--|--|
| 8月25日 今日は何の日 | 今日生まれの有名人 |
| チキンラーメン誕生の日 1498年 浜名湖津波により海とつながる 1543年 ポルトガル船が種子島に漂着 | 1973年 飯島愛 1930年 ショーン・コネリー 1956年 岡田武史 1925年 荻昌弘 1935年 田宮二郎 1914年 笠置シズ子 |
| 誕生花 ノウゼンカズラ、花言葉は“名誉” | |
| 誕生石 キャッツアイ(cat's-eye)、宝石言葉は“心変わり” | |

我等の生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求るところは平和親睦
力るところは向上奉仕
おおロータリアン 我等の集い




ニコニコBOX

| | |
|-------------------------|----|
| ゴルフ取り切り戦にて遠藤会長賞GETしました。 | 小竹 |
| 子供たちがお世話になりました。 | 江島 |
| 先週島谷さんありがとうございました。 | |
| 本日納涼家族例会の司会をさせていただきます。 | 白川 |
| 本日はありがとうございます。 | 磯崎 |
| 誕生日プレゼントありがとうございます。 | 吉岡 |
| 親睦委員会の皆様お世話になります。 | 有友 |
| 誕生日プレゼントありがとうございます。 | 木村 |
| 村上さん、先日はありがとうございました。 | 低田 |
| 誕生日祝をいただき、ありがとうございました。 | 住谷 |
| 誕生日祝をいただき、ありがとうございました。 | 石川 |
| 遅刻 | 2件 |

合計 12件

本日の合計 59,000円

2023-2024年度累計 156,000円

ロータリー特別月間（8月）

会員増強・新クラブ結成推進月間
(Membership and New Club Development Month)

2015年1月RI理事会は8月を重点分野：「会員増強・新クラブ結成推進月間」とした。ロータリアン、クラブ、地区が新会員の勧誘とロータリーの新クラブ結成に焦点を当てて活動する月間である。

RI会長からのメッセージ（8月）



思いやりの心で行動しよう

ゴードン R. マッキナリー
2023-24年度 国際ロータリー(RI)会長

メルボルンで開催された2023年ロータリー国際大会で、私は全てのロータリー会員に、メンタルヘルスケアのニーズに光を当てることをお願いしました。これは、会員同士が互いに支え合うこと、メンタルヘルスへのサービスを提唱すること、治療へのアクセスを拡大するためにこの分野の専門家と橋渡しをするということです。

これは大切な任務であり、大きな課題です。それと同時に、全てのロータリー会員にとって身近な行為でもあります。なぜなら、ロータリーが、その当初より、思いやり、寛大さ、そして友情と慈愛の精神に基づいているからです。

ロータリーは、相互に結び付いた140万人のリーダーからなる素晴らしい世界的ネットワークに成長しました。私たちは、世界で良いことをしよう、という深い決意を共有するリーダーの集まりです。しかし、ロータリーに力を与えてくれるのは、地域社会での活動だけではありません。私たちはまた、会員が本来の自分らしさを発揮できるような安全な空間をつくることで、互いに支え合い、力を与え合っているのです。

世界に広がる地域社会と、「超我の奉仕」を最優先する基本的価値観により、ロータリーは、メンタルヘルスに取り組むための強力な世界的サポーターとなっています。オハイオ州立大学が最近発表した研究によると、メンタルヘルスへの三つの介入方法のうち、親切な行為を行うことで、人々が他者とのつながりをより強く感じられるようになりますことが、明らかになりました。研究の共著者であるデビッド・クレグ氏は、「親切な行為は、人とのつながりを促進する最善の方法の一つのように見えます」と述べています。

この研究が示唆するのは、よく知られているロータリーの支援活動は、奉仕する地域社会に変化をもたらすだけでなく、私たち自身にも変化をもたらすということです。今後、メンタルヘルスへの取り組みに焦点を置くに当たり、単にロータリーの新たな取り組みと考えるのではなく、より良く活動することで、私たち自身と奉仕する人々により大きなインパクトを与えることができる、と捉えましょう。

私たちは、この活動をゼロから始めるわけではありませぬ。メンタルヘルスへの取り組みに関するロータリー行動グループは、数年にわたり、この分野の課題に取り組んできました。人々の認識を向上していくに当たり、このグループのメンバーのリーダーシップにも期待が寄せられます。

メンタルヘルスケアは、ロータリーの重点分野の幾つかにも合致しています。5月の時点で、メンタルヘルスに焦点を当てた41のグローバル補助金プロジェクトが行われています。その多くは非常に有望なものであり、今後数カ月にわたり取り上げていく予定です。

心の病にまつわる偏見をなくし、メンタルヘルスへのニーズに対する認識を高め、予防的・介入的メンタルヘルスサービスへのアクセスを向上させるために、力を合わせましょう。

共に、世界に希望を生み出しましょう

8月誕生日の樹

- 2日 中井博 会員 フヨウ(芙蓉)
- 7日 住谷幸伸 会員 イチジク(無花果)
- 9日 朝倉一 会員 カクレミノ(隠蓑)
- 18日 木村高宏 会員 オリーブ
- 23日 松岡寛征 会員 エノキ(榎)
- 25日 石川洋介 会員 ライム(来檬)
- 25日 吉岡哲哉 会員 ライム(来檬)



記念樹 - 記念日と誕生日365日の+1の樹 - 財団法人経済調査会発行より

facebook

facebook でたくさんの写真を公開していますのでぜひご覧ください。



<http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC>

IT・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きたく会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも結構ですので投稿していただきます様、宜しくお願い申し上げます。

次週のプログラム 第2567回

9月1日

クラブフォーラム

担当者 会長・幹事

例会場 J Rホテルクレメント高松